



07.12.2015 15:59 CET

„Ein Herz für Kinder“ - Der Geschenke-Bus rollt durch Deutschland und macht Halt im Kinderhospiz Bärenherz

Sebastian Krumbiegel, Özlem Evans, Tim Sebastian und Wolf-Dietrich Speck von Sternburg mit Geschenken für die Kinder im Hospiz

Auf der Deutschlandtour der Bild-Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ machte am 4. Dezember der Geschenke-Bus Station im Bärenherz. Gemeinsam mit Özlem Evans von Bild verteilten Steffen Göpel (Immobilienunternehmer und Mäzen des Kinderhospizes), Sebastian Krumbiegel (Die Prinzen), RB Leipzig Spieler Tim Sebastian und Wolf-Dietrich

Speck von Sternburg (Kuratoriumsmitglied des Fördervereins) Geschenke an die Kinder im Hospiz.

Nach der Geschenkeübergabe lud Philipp, der gerade mit seiner Familien im Bärenherz weilt, die Gäste zu einer Polonaise-Fahrt mit seinem Elektro-Rollstuhl ein. RB-Spieler Tim Sebastian nahm begeistert an, nahm Platz auf einem Bürostuhl mit Rollern und hielt sich am Rollstuhl des Jungen fest. Es gab ein riesen Gelächter, als Philipp seine rasante Fahrt über den langen Gang im Kinderhospiz startete.

Es war für alle Beteiligten ein schöner Nachmittag im Bärenherz. Wir bedanken uns ganz herzlich dafür!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325